
Camera dei Deputati — 17152 — Atti Parlamentari 

LEGISLATURA XXIV - , l a SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL 3 OTTOBRE 1 9 1 8 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle poste e 
dei telegrafi, per conoscere se intendano 
far ripristinare l'importante servizio auto-
mobilistico Lagonegro-Lauria-Maratea, la 
cui sospensione ha cotanto danneggiato i 
comuni da esso servito..(L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Mango ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere le ritenga 
che il comandante d'un corpo possa vietare 
ad un ufficiale che fu offeso con vie di 
fatto da un collega di chiedere ripara-
zione nelle forme cavalleresche, salvo ben 
inteso l'osservanza di quanto prescrivono 
le norme ministeriali sul duello fra militari 
in tempo di guerra. (L ' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Bellati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni che hanno indotto il Comando di 
corpo d'armata di Milano a chiedere alla 
Prefettura locale la sospensione delle pra-
tiche in corso per il riconoscimento in Ente 
giuridico del Comitato d'azione fra mutilati 
invalidi e feriti di guerra di Milano. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« De Àmbri ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè, a 
complemento di quanto disponeva il de-
creto luogotenenziale 3 gennaio 1918, n. 2, 
e nell'interesse del buon andamento della 
Amministrazione della giustizia militare, 
non si emettono provvedimenti riguardanti 
il personale di segreteria nei tribunali mi-
litari, e cioè : 

1° destinando alle funzioni di segretario 
nei detti tribunali funzionari di cancelleria; 

2° concedendo per il prestigio del per-
sonale della giustizia militare, l'assimila-
zione al grado di sottotenente ai militari 
di truppa cancellieri nominati segretari, 
come si praticò per i magistrati con decreto 
luogotenenziale 6 maggio 1917, essendo an-
che i cancellieri funzionari, dell'ordine giu-
diziario, e non inferiori ad altre categorie 
di impiegati dello Stato. (Gì' interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

«Serra, Mazzolani, De Ruggieri». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, al-
meno quest'anno, gli studenti del quinto o 

sesto anno di medicina, che sino dal prin-
cipio della guerra preferirono i rischi delle 
armi combattenti, in occasione dei corsi 
straordinari di studio, avranno lo stesso 
trattamento dei loro colleghi appartenenti 
al Corpo di sanità. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Mazzolani». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, sui criteri coi quali l'autorità mili* 
tare ha jjroceduto in Ferrara alla requisi-
zione di locali annessi ad Istituti di studi, 
quali sono la Università e la Biblioteca. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Sitta ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere in 
quali condizioni di fatto venga a trovarsi 
il personale femminile avventizio che negli 
uffici militari disimpegnano funzioni di uf-
ficio, mentre di fatto furono assunte senza 
interpellare il ministro del tesoro ed in 
virtù di un articolo del regolamento che le 
qualifica come operaie rimanendo così e-
scluse dai benefici delle disposizioni dei 
decreti luogotenenziali recenti per inden-
nità caro-viveri ed aumento di stipendio 
per gli impiegati ed avventizi di Stato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bussi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle finanze,, 
per sapere se non credano sìa oramai tempo 
di provvedere - direttamente od affidando 
la esecuzione delle opere all'Ente autonomo 
pel porto di Napoli, a norma dell'articolo 20 
del decreto luogotenenziale 10 marzo 1918,. 
n. 418 - alla sistemazione dei servizi doga-
nali nella città di Napoli, di cui all'arti-

. colo 2 della legge 12 marzo 1911, n. 258, e 
soprattutto all'ampliamento degli edifìci e 
dei recinti doganali, non sufficienti per l 'a t -
tuale movimento commerciale di quel portoy 

e tanto meno per quello maggiore che si 
avrà in un prossimo avvenire. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Adinolfì ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga rispondente ad equità e giustizia 
(massime in confronto delle altre categorie^ 
di ufficiali) che si effettui la promozione-


